

## Indultó Argentina a 4 cartógrafos del Instituto Geográfico Militar de Chile

BUENOS AIRES, 13 de junio (EFE).— El Gobierno argentino indultó esta noche a los cuatro cartógrafos del Instituto Geográfico Militar de Chile que se encontraban detenidos desde el 21 de enero pasado, acusados de violar territorio argentino.

Los cuatro cartógrafos indultados son: Patricio Enrique Gallardo López, Gustavo Adolfo Caballero Taulis, Mario Enrique Benavides Moya y Osvaldo Quiros Saldañas.

Según un comunicado oficial dado a conocer esta noche los cuatro indultados serán puestos en libertad el próximo lunes.

En el comunicado se dice que la libertad de los cartógrafos se hace efectiva por la intención del Gobierno de "proseguir avanzando para eliminar los obstáculos que han venido perturbando el ambiente en que debe desenvol-

verse el accionar del agosto mediador".

Los cuatro cartógrafos fueron detenidos en la provincia sureña de Santa Cruz.

En el momento de su detención, los cartógrafos habían penetrado doce kilómetros en territorio argentino hallándose concretamente al sur de la laguna del Cóndor, distante unos 500 kilómetros al noroeste de Río Gallegos, capital de la provincia de Santa Cruz.

Los cartógrafos fueron sorprendidos cuando realizaban tareas de amojonamiento de límites dentro del territorio argentino.

La patrulla de la gendarmería nacional que procedió a su detención les confiscó entonces elementos de medición topográfica

de "alta precisión", según se les calificó posteriormente, así como mapas de la zona y monolitos con el escudo del Instituto Geográfico Militar de Chile.

Los cartógrafos fueron acusados de violar la Ley de Seguridad Nacional en varios de sus artículos que se refieren a la revelación de secretos militares o políticos.

Poco antes de conocerse el indulto de los cartógrafos la agencia privada "Noticias Argentinas" dio cuenta del viaje a Río Gallegos de varios funcionarios del presidente de la nación portadores de la orden de indulto.

Dichos funcionarios debieron llegar por la mañana a Río Gallegos, pero lo hicieron a media tarde debido a las malas condiciones meteorológicas que obligaron a clausurar las operaciones del aeropuerto local de la capital de Santa Cruz.

